



グループホーム あかね雲便り 平成25年 デイサービス 11月

「デイサービス あかね雲」 利用者募集中！

- ・小規模型のため、利用時間やレクリエーションの内容など、できるだけ個別に柔軟に対応しています。
- ・理学療法士が常駐しているので、専門的で個人個人に合ったリハビリを提供させて頂きます。
- ・入浴はジェットバスを導入していますので、快適な入浴を実感して頂けます。

現在、月:8名、火:10名、水:10名、木:10名、金:7名、土:8名の利用になっております。
(定員10名)

体験随時募集中！

10月にない一気に寒くなるのかと思ったら、時折暖かい日があり着る服に困る毎日ですね。10月といえば祝日に体育の日があります。あかね雲では、運動会を3日間開催し利用者の皆様と汗を流しました。競技は大玉ころがし、筒通し、玉入れ等を実施。競技を開催するにあたっての道具は、普段の手作業の際に利用者の皆様に作成して頂いたものを使用しています。普段は控えめな利用者様も競技となると、やはり往年の負けん気が蘇るのか必死にされているのが印象的でした。その中で「あなたよく頑張ったね」とお互いを励ましあう姿も観られ、運動とはいつの世代、時代であっても心の交流が図れる素晴らしいものだと感じました。

さて、相変わらず台風が日本列島を直撃し、各地で甚大な被害を発生させています。災害大国日本とはいえ、最近の大雨被害は特に酷いですね。しかし、偉大な先人達から受け継いだ知識と技術を持つ私たち日本国民は、きっとこの困難にも打ち勝つことが出来ると信じています。



あかね雲の理念(3S)

- Smile(スマイル):笑顔で対応し、笑顔で過ごして頂きます。
Service(サービス):ご希望やご要望に柔軟に対応します。
Support(サポート):在宅生活の継続を支援致します。

小さい秋



あつきでは、運動会を開催しました。紅白玉入れ・ビーチボール運び・借り物競走・パン食い競走を行いました。皆様大はしゃぎで参加されていました。賞状を受け取られる時涙ぐむ方もおられました。



あけぼのの皆様は、淡路SAのハイウェイオアシスと六甲山にドライブに行かれました。山や海の景色を眺め、嬉しい笑顔が見られました。

また、おやつ時ピザパーティをし、普段と違う味わいを楽しめました。



秋らしい気候になってきましたね。ただ、この季節に台風が来るのは私にとっては生まれて初めてです。でも、あけぼので企画したドライブの日は、見事な秋晴れでした。気持ちの良い外出となりました。